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出欠 出欠 出欠 出欠 出欠

○ 小津 会長 ○ 黒沢 副会長 ○ 小澤 副会長 △ 石井 副会長 ○ 石井（大）事務局長

○ 乙坂 副事務局長 ○ 向田 会計 △ 高津 監査 ○ 大山 監査 △ 鈴木（明）企画委員

○ 鈴木（竜）企画委員 ▲ 磯崎 企画委員 ▲ 滝澤 広報委員 ▲ 小田 広報委員 ○ 田原 広報委員(HP)

△ 篠原 記録委員 ○ 酒向 プレフォロ委員 ▲ 小林 顧問

No. Deadline

※以下、個人名敬称略

1 新体制での1年の活動の総括
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3

3

4
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8

平成31年度予算案

今後の活動方針について

AGENDAS

Place, date and time of the next meeting

小津会長より、入学式、進路相談会、セミナー、校友会行事、日月会建築賞、夜塾、

寄付収入、夜塾収入が全くなく、交通費が予算の想定を上回ったためマイナス決算となった。

各地方にて活動を行う、日月会会員との連携を高めたい。

30年度から取り掛かっている大幅なHPのリニューアルに向けた予算設定とした。

執行部改選について

MEETING MINUTES

出席者(敬称略) ※:記録者 出欠‐○:参加 ◎:スカイプ参加 △:委任欠席 ▲:欠席

名前 名前

Name of the meeting 3月23日　平成30年度総会　議事録

DATE AND TIME

MEETING PLACE 武蔵野美術大学吉祥寺校3号館（東京都武蔵野市吉祥寺東町3-3-7）

03/23/2019　　<mm/dd/yyyy>      Start from  15:00    to  18:30        (JST)

名前

ATTENDANCE

名前 名前

・広報委員：小田権史（継続）

平成31年度事業計画

Assigned ToACTIONS/DECISIONS

新任は、

収入合計-支出合計は-218,438円となっている。

支出については、執行部メンバーの居住場所により交通費が想定を上回る額となった。

黒沢副会長、向田会計役、小田広報委員の退任が発表された。

小津会長より説明。別紙参照。

・今年度は年3会の夜塾の開催を予定し、内1回は関西開催を検討する。

サロン風月（芸術祭）、長尾賞表彰式、フォルマフォロ発行、卒業式、メールマガジン配信、

支出について、実測学校運営、記念品、予備等は支出なく、

執行部10名＋4名出席＋委任状6通、計20名。

執行部会の開催、以上、1年間の活動について報告された。詳細は別紙参照。

向田会計役より説明。詳細は別紙参照。

向田会計役より報告。詳細は別紙参照。

HPのリニューアルに伴い、過去のセミナー動画等の整備と取扱いについて検討が必要。

今後も、会費について、学費とあわせた納入について、検討を行う。

地方での活動の想定と、30年度の執行部会にかかった各メンバーの交通費を考慮した

・副会長：井手孝太郎

・会計：熊井麗

・広報委員：竹島兄人

にて承認された。

研究室と日月会の連携を高めることについても検討が必要となる。

（学生参加を考慮し夏休みの時期に開催したい）

・フォルマフォロのデジタル化を検討

・日月会関西フォロもしくは関西支部として発足。

・日月会入会記念品（オリジナル竹尺）の制作

平成30年度事業報告

平成30年度決算報告

会則の改定について 会則の賛助会員についての条文変更の案を提示。

変更した会則・規則は只今刷新中のWEBサイトに掲載することする。

→岩下氏より内容に関してご指摘を頂き、その場で文言を決め承認された。

→安定した会費収入が、今後の日月会活動の様々な取り組みにつながっていく。

ロゴ、ウェブサイトの更新について ロゴデザイン、HPデザイン大幅刷新・クレジット決済導入についての説明。

日月会会費納入方法の選択肢を増やすという趣旨でクレジット決済導入検討をしている。

学生の会費納入の円滑化、会費未納者(卒業生)への周知連絡方法の検討模索が必要。

予算を設定し、記念品については、1学年分を想定する。


